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ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR; ALEJANDRO ENCINAS “NO ESTA SOLO” DESCALIFICÓ REPORTAJE DEL NYT SOBRE CASO 

AYOTZINAPA 

 

El presidente Andrés Manuel López Obrador, afirmó que Encinas no está solo, cuenta con todo nuestro apoyo. Esto al criticar el reportaje que 

publicó The New York Times en el que señala que mucha de la evidencia presentada por el subsecretario de Derechos Humanos, Alejandro 

Encinas, en el caso Ayotzinapa, no ha podido ser verificada. AMLO dijo que el reportaje de The New York Times es poco ético y que el periódico 

está muy vinculado a grupos de intereses creados, tanto económico como políticos. El presidente Lopez Obrador aseguró que le tiene toda la 

confianza a Alejandro Encinas: no está solo. Ya, ya, que no estén gastando dinero a lo tonto y perdiendo tiempo porque no nos van a descarrilar, 

ya que les quede muy claro. Le tenemos toda la confianza a Alejandro Encinas, tiene todo nuestro apoyo, entonces no es que lo van a desgastar 

y que se va a debilitar. Él nos representa a todos y no está solo, concluyó. 

 

SENADOR RICARDO MONREAL; REVISA JURISPRUDENCIA PARA PROCEDER PENALMENTE CONTRA LAYDA SANSORES 

 

El coordinador parlamentario de Morena en el Senado de la República, Ricardo Monreal, informó que está revisando jurisprudencia en la 

Suprema Corte para redactar personalmente la denuncia que interpondrá en contra de la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, por el 

delito de espionaje y lo que resulte. Lo único que estoy haciendo es ser congruente ahora y no me voy a detener. Voy a exigir que haya sanción 

para quien haya violado la Constitución y la ley. El senador Ricardo Monreal dijo que lo único que lo mantiene en Morena es el respeto al 

presidente Lopez Obrador y destacó que Layda Sansores no actuó de manera unilateral para atacarlo, sino como parte del grupo político al 

interior de Morena: Lo que me detiene aún en Morena es mi respeto por el Presidente de la República, porque él y yo iniciamos hace 26 años 

esta lucha, y no voy a salir por la puerta trasera de Morena, y no puedo admitir ser traidor porque piense distinto. Concluyó diciendo que acciones 

que violentan las leyes y la Constitución, como las que que lleva a cabo la gobernadora Layda Sansores, pueden provocar inestabilidad en el 

país. 

 

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ; EJÉRCITO MEXICANO UNA INSTITUCIÓN DE PAZ; LAS COSAS NO SE PUEDEN SOLUCIONAR CON ABUSO 

O TORCIENDO LA LEY 

 

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, en su visita al recinto legislativo de Colima, donde estuvo presente la 

gobernadora en la entidad, Indira Vizcaíno Silva, subrayó que eso no puede ser así, porque quienes son titulares del Ejecutivo, sea federal o 

estatal, tiene que respetar el Estado de derecho, y entonces enfrenta una difícil dicotomía, entre cumplir con eficiencia la tarea o pensar que 

diciéndole sí a todo, la está cumpliendo. El secretario de Gobernación señaló que, acudiendo a los congresos locales para buscar el respaldo 

del Constituyente Permanente a la reforma constitucional en materia de seguridad, el gobierno federal está actuando con transparencia, pero es, 

además,antes que nada, un verdadero ejercicio democrático, de respeto a la soberanía popular y a lo que las y los legisladores locales 

representan. Durante el intercambio de ideas que sostuvo en dicho Congreso estatal, Adán Augusto López Hernández refirió que es entendible 

la injusticia que deriva de la actuación delincuencial, pero, aunque sea una injusticia se tiene obligadamente que respetar el Estado de derecho, 

no puede uno llegar a una fiscalía clamando justicia, exigiendo que esa injusticia se repare con otra injusticia o reclamando por una irregularidad. 

Y que ésta se resuelva con otra irregularidad. El secretario de Gobernación resaltó que el Ejército es una insti tución de paz, y que no se está 
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militarizando al país, y por lo que hay que quitarse esos fantasmas de la cabeza, el Ejército mexicano es distinto, ha evolucionado, es moderno 

capacitado, no es de guerra” Asimismo, Adán Augusto López Hernández refrendó que lo que busca el gobierno federal es lograr la paz en el 

país, de ahí que el presidente Andrés Manuel López Obrador tomó la decisión de aplicar una política pública con sentido social que explica la 

existencia, entre otros, de programas para las y losjóvenes. Ahora los programas sociales permiten a los jóvenes que se capaciten y que vayan 

incorporándose a la vida productiva nacional.  

 

CANCILLER MARCELO EBRARD; SE ESTRENA COMO YOUTUBER: LIVE 'DICHELO' 

 

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubon, aspirante a la candidatura presidencial de Morena, se estrena en Youtube y 

participará en una plática con el título “DiChelo” en su canal de esta red social.  Anunció que será el próximo sábado 29 de octubre a las 10:00 

horas que lleve a cabo su transmisión en la que busca interactuar con sus seguidores, por lo que les pidió enviarle algunas de sus opiniones. 

¡Nos vemos este sábado para escucharles en la primera edición de DiChelo!. Quiero conocer todas sus preocupaciones y opiniones en este 

espacio. Para eso estoy y para ello lo creamos, expresó Marcelo Ebrard. La transmisión la hará a través de Facebook y YouTube, en donde 

tiene una comunidad de 411 mil seguidores en la primera y apenas 291 suscriptores en la segunda. Marcelo Ebrard se ha mostrado muy activo 

en redes sociales, particularmente en TikTok en donde cuenta con 450.3 mil seguidores y suma 6.4 millones de Me gusta en esta plataforma. 

 

CLAUDIA SHEINBAUM; LLAMA A LOS MORENISTAS PONER EL PROYECTO DE LA 4T POR ENCIMA DE TODO 

 

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, a menos de dos años de la elección presidencial, consideró que en Morena 

se debe poner el proyecto por encima de todo y trabajar por la unidad. Dijo que para lograr esa unidad, podemos tener nuestras diferencias, pero 

yo creo que lo más importante es poner el proyecto por encima de todo. Debido a la polémica entre la gobernadora de Campeche, Layda 

Sansores, y el senador y aspirante presidencial Ricardo Monreal, tras la revelación que hizo esta última de una presunta conversación del 

legislador con el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, Claudia Sheinbaum prefirió no opinar. No me voy a meter en el tema. Yo creo 

que la mejor manera de actuar en este momento es haciendo nuestro trabajo y no dándoles armas a los adversarios. Sin embargo, a modo de 

reclamo, aseguró: Layda es una mujer muy valiente, pero creo que debe haber prudencia, y ya sacaron nada más el pedacito donde dije Layda 

es una mujer maravillosa, y Sheinbaum apoya La Hora del Jaguar, que ha sido muy importante, y no pasan la otra parte. La prioridad es la 

unidad; dijo la jefa de gobierno de la CDMX y se negó a hablar de su correligionaria Layda Sansores y de las diferencias que la gobernadora 

tiene con Alito Moreno, del líder del PRI. 

 

DIPUTADA YADIRA MARCOS; PRESENTA PRIMER INFORME LEGISLATIVO EL 26 DE NOVIEMBRE 

 

La Diputada Federal Yadira Marcos, del Grupo Parlamentario de Morena, nos hace la coordial invitación a la presentación de su primer informe 

legislativo, el cual se llevara a cabo en el Hotel San Marcos, ubicado en Av. Alvaro Obregón 51 norte. Colonia centro, Culiacan Sinaloa, a las 

11:00 horas del dia sábado 26 de noviembre.      

 

JOSÉ ANTONIO MEADE; REAPARECE A 5 AÑOS DE SU DESTAPE POR LA PRESIDENCIA EN 2018 

 

El excandidato presidencial, José Antonio Meade, reapareció en la celebración del 55 aniversario de Pedagogía en la Universidad 

Panamericana, en donde sostuvo que la educación es un derecho fundamental. Reaparece a 5 años de su destape por la Presidencia de la 

República de 2018. En noviembre de 2017, Meade Kuribreña presentó su renuncia a la Secretaría de Hacienda, anunció que su relevo sería 

José Antonio González Anaya, y reveló que buscaría la candidatura presidencial del PRI a pesar de que no era militante del partido. Meade 

perdió ante Andrés Manuel López Obrador, en donde el funcionario obtuvo el 16.4 % de los votos, frente al 53.19 % del morenista. El 

exfuncionario explicó que durante la pandemia de COVID-19, el 85 % de las víctimas mortales del virus no habían concluido la educación media 

superior y sostuvo que quien sí termina la preparatoria tiene 5 años de vida más que quien no.  Meade indicó que en el país existen 44 millones 

de adultos que no han terminado la preparatoria, por lo que llamó a dar con ellos y ofrecerles más oportunidades. No los perdamos y a quienes 

perdimos, hay que encontrar la forma para dar con ellos y darles los elementos educativos para poderlos incorporar en las oportunidades que un 

país como México ofrece. José Antonio Meade resaltó que en México existen 5 millones de jóvenes de entre 15 y 21 años de edad, que no 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

28/10/2022 
COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

están incorporados en el sistema de educación formal. En México y en toda América Latina, cada vez que incrementamos los niveles educativos 

se abaten los rezagos de vivienda, a la alimentación. 

 

MARKO CORTÉS MENDOZA; TITUBEO E INDEFINICIÓN PONE EN RIESGO LAS ELECCIONES LIBRES, DEMOCRÁTICAS Y 

PLURIPARTIDISTAS 

 

El Presidente Nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza, advirtió que mientras siga habiendo titubeos, indefinición y fragilidad de cualquier 

partido opositor, se seguirán poniendo en riesgo las elecciones libres, democráticas y pluripartidistas en México. Consideró que debería existir 

un compromiso claro, público e institucional de los grupos parlamentarios opositores para cuidar al Instituto Nacional Electoral y el Tribunal 

Electoral, quienes han sido los verdaderos garantes de la democracia en más de tres décadas. Los partidos y legisladores opositores deberían 

comprometerse pública e institucionalmente, a construir de manera conjunta la próxima sustitución de cuatro consejeros del INE y de varios 

magistrados electorales, ya que son quienes garantizan elecciones libres, equitativas y democráticas en el país. Cuando el árbitro electoral está 

en peligro, la democracia también lo está. La iniciativa del gobierno es retrógrada, regresiva y lo único que pretende es debilitar los contrapesos 

constitucionales y vulnerar la autonomía de una institución que ha sido durante años imparcial, por lo cual los partidos opositores con total firmeza 

deberían rechazarla. Alertó que una vez más los partidos y legisladores opositores estarán a prueba, si se dejarán presionar o si rechazarán el 

intento de Reforma electoral anti democrática, destructiva y regresiva. El presidente de Acción Nacional destacó la enorme credibilidad y 

confianza social ganada por el INE, por la organización de los procesos electorales y la credencial para votar con fotografía, documento de 

identidad de todos los mexicanos y la creación de un Padrón Electoral confiable, boletas que se producen con máximas medidas de seguridad y 

ciudadanos sorteados y capacitados rigurosamente que cuidan el voto y vigilan las jornadas electorales. Hoy la pluralidad se encuentra en todo 

el país, y está en constante transformación, cualquier partido puede aspirar a gobernar gracias a las elecciones limpias y transparentes que 

organiza el INE y que califican los Tribunales. El árbitro electoral construyó confianza y eso es lo que está en juego hoy, la libertad del voto y 

condiciones de equidad en la competencia. El líder del PAN, aseguró que resulta fundamental asegurar que las instituciones autónomas sigan 

garantizando sus funciones en torno a un marco legal y no a propósitos políticos o intereses ideológicos. 

 

DIPUTADO ALEJANDRO MORENO; ES INACEPTABLE, QUE LAYDA SANSORES CONTINÚE CON SU CAMPAÑA DE ODIO PARA 

DESACREDITAR Y DESPRESTIGIAR  

 

El diputado federal y presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, sostuvo que es reprobable e inaceptable que la gobernadora 

de Campeche, Layda Sansores, continúe con su campaña de odio para desacreditar y desprestigiar a adversarios políticos o a quienes piensan 

de manera distinta. La mandataria estatal filtró una serie de conversaciones por WhatsApp en las que el senador de Morena, Ricardo Monreal 

Ávila, supuestamente ayuda al líder priista, mientras era investigado en 2020. Moreno Cárdenas demandó a las autoridades atender las 

denuncias penales que se han presentado por espionaje, edición, campañas de odio, que se hacen con la mala intención de dañar a las personas, 

pues son acciones que violentan la ley y no se deben normalizar. La autoridad tiene que atender las denuncias penales por espionaje, edición, 

campañas de odio que no se pueden permitir. Eso es un show mediático, es un circo y muchas veces pareciera que en el país se puede permitir 

y tolerar y eso no puede suceder en un régimen democrático donde hay instituciones sólidas y necesitamos mandar un mensaje claro. Denunció 

que existe una persecución política en su contra clara, abierta, campaña de odio, de difamación y de tergiversación de la información para 

desprestigiarlo y hoy ha sido contra el senador Ricardo Monreal. El diputado priista indicó que hay temas importantes que atender como la 

seguridad, la salud y el presupuesto, por lo que él seguirá trabajando firme y por el bien del país. Debemos poner la mirada en los temas para 

México. Hoy tenemos que resolver la seguridad, la educación, la economía, la salud y generar mejores condiciones de vida porque el país no va 

bien y debemos construir juntos y por eso seguiremos trabajando con firmeza y convicción. Sobre la construcción de la reforma política-electoral, 

el también presidente de la Comisión de Gobernación y Población comentó que se pretenden conformar grupos de trabajo para revisar todas las 

iniciativas que hay en la materia. Las grandes reformas del país electorales para dar certeza al proceso político democrático y fortaleza al sistema 

de partidos han transitado en consenso. Reiteró que el PRI no acompañará ninguna propuesta que dañe la autonomía del Instituto Nacional 

Electoral (INE) o del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). 

 

DIPUTADA FABIOLA RAFAEL; PLANTEA HACER OBLIGATORIA ENTREGA DE MEDICAMENTOS GRATUITOS Y SUFICIENTES 

 

La diputada Fabiola Rafael Dircio, presentó una iniciativa que obliga a la Federación y gobiernos locales a que, en caso de no tener disponibilidad 

de medicamentos y otros insumos esenciales, deberán adquirirlos con cargo a la institución y entregarlos al paciente, máximo 24 horas después 

de ser recetados por el médico tratante. Informó que la propuesta incluye un transitorio donde especifica que la Secretaría de Salud y las 
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instituciones públicas del ramo, deberán hacer las previsiones necesarias para garantizar lo dispuesto en la fracción VIII del artículo 27, 

estableciendo operativos anuales, a fin de generar las condiciones necesarias para garantizar la proveeduría de medicamentos a las y los 

usuarios de servicios públicos. La legisladora indígena del estado de Guerrero precisó que, de acuerdo con investigaciones realizadas sobre el 

tema, entre 2019 y 2020, de un total de 430 millones de recetas expedidas sólo en el IMSS, 40 millones no fueron surtidas, lo que implica que 

cada día una o un paciente pase sin sus tratamientos, y haya pérdida de su calidad de vida por falta previsión y garantía del gobierno, respecto 

de un producto que debe ser proveído con prontitud. Es obligación del gobierno establecer los mecanismos de compra y traslado de 

medicamentos necesarios para garantizar el acceso a los mismos. Las usuarias y usuarios de servicios médicos públicos deben gozar de la 

garantía de medicamentos, no importando si el gobierno tiene o no la capacidad de compra consolidada, de distribución o de planeación de 

compra. Los tratamientos deben estar disponibles en el momento que se ocupen. La diputada, que también informó de su propuesta en 

Tlapaneco, su lengua originaria para hacer llegar dicha información a las y los hablantes de la misma, refirió que nuestra Carta Magna, en su 

artículo cuarto, señala que toda persona tiene derecho a la protección de la salud, siendo éste, un derecho universal con garantía progresiva, de 

calidad, acceso a la atención, tratamiento y seguimiento. La ausencia de medicinas y tratamientos significa la pérdida de calidad de vida, derivada 

de una falta de previsión y garantía desde el gobierno, por un producto que debiera ser proveído con prontitud; de ahí la importancia de que esta 

propuesta sea avalada en bien de las y los mexicanos y de la autoridad misma, concluyó la diputada del PRD. 

 

JAIR BOLSONARO; QUEMA SUS ULTIMOS CARTUCHOS PARA REVERTIR LA VENTAJA DE LULA 

 

El presidente Jair Bolsonaro a tres días de las elecciones en Brasil, gasta sus últimos cartuchos en un esfuerzo por convencer al electorado y 

revertir la ventaja que todos los sondeos le dan al exmandatario Luiz Inácio Lula da Silva. Buena parte de los cartuchos que le restan al capitán 

de la reserva del Ejército ha sido dirigida contra la justicia electoral, a la que intenta desacreditar desde hace más de un año, cuando las encuestas 

comenzaron a detectar el favoritismo de Lula, a quien se le atribuye hoy una ventaja de entre cuatro y siete puntos de cara al domingo. En una 

barriada popular de Río de Janeiro, Bolsonaro insistió en que Lula encarna la corrupción y el comunismo, algo en lo que ha insistido en esta 

campaña, pero no hizo referencias directas a su último y virulento ataque contra el sistema electoral, que esta semana ha sido una constante en 

sus pronunciamientos. 
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